

Essence: Doux enfants, le Satgourou est venu pour éléver votre fortune. Par conséquent, votre conduite doit être très, très royale.

Question: Quel plan a été créé dans le drama, pour lequel personne n'est à blâmer ?

Réponse: Le plan de la destruction de ce vieux monde a été créé dans le drama. Personne ne peut en être blâmé. En ce moment, les éléments sont terriblement en colère et vont provoquer la destruction. Partout il y aura des tremblements de terre, des bâtiments s'écrouleront et il y aura des inondations ainsi que la famine. C'est pourquoi le Père dit : les enfants, retirez maintenant de ce vieux monde le yoga de votre intellect. Suivez la shrimat du Satgourou. Renoncez à la conscience du corps de votre vivant. Considérez que vous êtes des âmes et continuez à faire des efforts pour vous souvenir du Père.

Chanson: Nous suivons le chemin sur lequel nous devons faire attention à ne pas tomber...

Om shanti. Quel chemin devez-vous suivre ? Vous devez le chemin du Gourou. Quel Gourou ? Tout en étant assis ou en marchant, les mots sortent de la bouche des êtres humains : "Wah Gourou !" Il existe de nombreux gourous. A qui diriez-vous "Wah Gourou" ? De qui chanteriez-vous la louange ? Seul le Père unique est le Satgourou. Il y a de nombreux gourous sur le chemin de la dévotion. Certains louent un gourou, et d'autres en louent un autre. Les enfants, vous comprenez que le vrai Satgourou est Celui qui est loué. Si le vrai Satgourou existe, c'est qu'il y en a aussi de faux. Le Vrai existe à l'âge de confluence. Sur le chemin de la dévotion également, les gens louent Celui qui est appelé la Vérité. Seul le Père le Plus élevé est la Vérité et Il devient aussi le *Libérateur* et le *Guide*. Aujourd'hui, les gourous deviennent des guides pour vous emmener vous baigner dans le Gange et pour faire des pèlerinages. Ce Satgourou n'est pas ainsi. Tout le monde se souvient de Lui et appelle : "Ô Purificateur, viens !" Seul le Satgourou est appelé le Purificateur. Lui seul peut purifier les âmes. Ces gourous ne peuvent purifier personne. Ils ne disent pas : "Souvenez-vous constamment de Moi seul !" Même si les gens étudient la Gîta, ils n'en comprennent pas du tout la signification. S'ils comprenaient que Seul l'Unique est le Satgourou, ils ne diraient pas qu'ils sont des gourous. Conformément au drama, tout ce qui touche au chemin de bhakti est complètement à part. Il y a de nombreux gourous et de nombreux dévots sur ce chemin. Ici, il n'y a que Celui-ci. Ces déités étaient *numéro un*, et aujourd'hui pour elles c'est le *dernier* numéro. Le Père vient leur donner la souveraineté du paradis. Par conséquent, tous les autres doivent automatiquement rentrer à la maison. C'est pourquoi Celui qui accorde le salut à tous est l'Unique. Vous comprenez qu'à chaque cycle, la religion des déités est établie à l'âge de confluence. Vous devenez les êtres les plus élevés. Vous n'avez rien d'autre à faire. On s'est souvenu que Celui qui accorde la libération et le salut est l'Unique. Cette louange n'appartient qu'au Père. On ne reçoit la libération et le salut qu'à l'âge de confluence. A l'âge d'or, il n'y a qu'une seule religion. Cela aussi, vous devez le comprendre. Mais qui peut vous donner cette sagesse ? Vous comprenez que seul le Père vient vous montrer le chemin. A qui donne-t-Il shrimat ? Aux âmes. Il est le Père, le *Professeur* et aussi le Satgourou. Il vous enseigne la connaissance. Tous les autres gourous ne font qu'enseigner la dévotion. Le Père vous accorde le salut grâce à cette connaissance, puis vous quittez ce vieux monde. C'est aussi votre renoncement illimité. Le Père vous a expliqué que le cycle des 84 vies touchait à sa fin. Ce monde est sur le point de s'achever. Quand une personne est gravement malade, ils disent : "Elle va mourir." Alors, à quoi bon se souvenir d'elle. Le corps sera détruit et l'âme partira pour prendre un autre corps. Tout espoir est perdu. Au Bengale, quand ils voient qu'il n'y a plus d'espoir pour une personne, ils l'emmènent au bord du Gange pour que l'âme puisse y quitter le corps. Ils adorent les idoles des déités

et disent : "Coulez ! Coulez !" A présent, vous comprenez que le vieux monde entier va couler. Il y aura des inondations, des incendies et les gens mourront de faim. Toutes ces choses arriveront. Les bâtiments s'écrouleront dans des tremblements de terre. En ce moment, les éléments ont une telle force qu'ils détruiront tout. Toutes ces choses se produiront partout dans le monde. La mort surviendra de nombreuses façons différentes. Certaines *bombes* sont emplies de poison. Si quelqu'un en respire ne serait-ce qu'un peu, il perd conscience. Les enfants, vous savez ce qui va arriver. Qui inspire tout cela ? Ce n'est pas le Père. C'est inscrit dans le *drama*. On ne peut en vouloir à personne. Ce *plan* est créé dans le *drama*. Ce vieux monde va réellement redevenir neuf. Il y aura aussi des catastrophes naturelles. La destruction doit avoir lieu. Retirez le yoga de votre intellect de ce vieux monde. C'est ce que l'on appelle le renoncement illimité. Maintenant, vous dites : "Wah, Satgourou, wah ! Tu nous as montré ce chemin." Les enfants, on vous dit de ne pas Le diffamer par votre conduite ! Ici, vous mourez de votre vivant. Vous renoncez au corps et considérez que vous êtes des âmes. Soyez des âmes détachées du corps et souvenez-vous du Père. Vous dites une très bonne chose : "Wah, Satgourou, wah !" Seul le Satgourou parlokik (au-delà de ce monde) est loué. Il existe de nombreux gourous de ce monde. Il n'y a qu'un seul vrai Satgourou, dont on se souvient aussi sur le chemin de bhakti. Le Père du monde entier est absolument Unique. Personne ne sait comment le nouveau monde est établi. Dans les écritures, ils ont représenté l'annihilation, et ensuite Shri Krishna qui arrivait en flottant sur une feuille de pipal. Vous comprenez à présent qu'il n'a pas pu arriver sur une feuille de pipal. Il n'y a aucun bénéfice à chanter la louange de Shri Krishna. Vous avez trouvé le Satgourou pour qu'il vous emmène dans le niveau d'ascension. On dit : "Lorsque c'est le niveau d'ascension, il y a du bénéfice pour tous." Ainsi, le Père spirituel vient ici et explique aux âmes. C'est l'âme qui est née 84 fois. Les âmes changent de nom et d'apparence à chaque vie. Vous ne pouvez pas dire : "Untel ou untel s'est incarné 84 fois." Non, c'est l'âme qui s'incarne 84 fois, le corps ne cesse de changer. Vous comprenez toutes ces choses. Toute la connaissance devrait être dans votre intellect. Expliquez à tous ceux qui viennent : "Au début, il n'y avait que le royaume des déités, puis, au milieu du cycle, le royaume de Ravan a commencé." Vous n'avez fait que descendre l'escalier. A l'âge d'or, vous étiez satopradhan, et puis vous n'avez fait que descendre en passant par les niveaux sato, rajo et tamo. Le cycle ne cesse de tourner. Certains demandent : "Mais pourquoi Baba nous a-t-il fait venir dans le cycle des 84 vies ?" En fait, le cycle du monde existe de toute éternité. Vous devez en connaître le début, le milieu et la fin. Un être humain qui ne sait pas cela est athée. Vous recevez un statut tellement élevé en sachant tout cela. ! Cette étude est si élevée ! Ceux qui réussissent un examen important pour atteindre le plus haut statut ressentent un très grand bonheur dans leur cœur. Vous savez que Lakshmi et Narayan ont changé d'humains ordinaires en déités en étudiant cette connaissance durant leur vie précédente. Leur royaume est en train d'être établi grâce à cette étude. Les études permettent d'accéder à un statut très élevé. C'est *incroyable* ! Demandez à ceux qui ont bâti de grands temples et aux grands érudits, etc. : "Comment Lakshmi et Narayan sont-ils nés au début de l'âge d'or ?" Ils ne pourront pas vous le dire. Vous savez que ceci est le Raja Yoga mentionné dans la Gîta. Les gens n'ont fait qu'étudier la Gîta, mais ils n'en ont tiré aucun bénéfice. A présent, le Père vient ici et vous dit ces choses. Vous dites : "Nous T'avons déjà rencontré il y a 5000 ans !" Pourquoi L'avez-vous rencontré ? Pour obtenir le paradis en héritage et pour devenir comme Lakshmi et Narayan. Les jeunes, les adultes et les personnes âgées qui viennent ici ont appris tout cela. C'est votre *but et objectif*. C'est l'histoire du vrai Narayan. Vous comprenez qu'un royaume est en train d'être établi. Ceux qui comprennent tout cela ressentent un grand bonheur. Baba demande : avez-vous le courage de réclamer le royaume ? Ils répondent : "Baba, pourquoi pas !?" Nous étudions pour changer d'êtres humains en Narayan. Nous avons considéré pendant si longtemps que nous étions des corps, et maintenant le Père nous a montré le chemin juste. Devenir conscients de l'âme demande des efforts.

Vous êtes très souvent pris au piège du nom et de l'apparence. Le Père dit : détachez-vous du nom et de l'apparence. "Âme" est aussi un nom en soi. Le Père est l'Âme Suprême, le Père Suprême. Un père physique n'est jamais appelé "Père Suprême". Le terme "suprême" est donné au Père unique. C'est à Lui que vous dites : "Wah, Gourou !" Vous pouvez aussi expliquer aux Sikhs. Tout est entièrement expliqué dans le Granth (l'écriture Sikh). Aucune autre écriture ne Le décrit aussi bien que le Granth, le Jap Sahib et le Sukhmani. Il n'y a que ces deux mots. Le Père dit : souvenez-vous du Sahib (le Seigneur) et vous recevrez du bonheur pendant 21 vies. Il n'y a aucune raison d'être troublé par tout cela. Le Père vous explique et rend tout très facile. Tant d'Hindous ont été convertis à la religion Sikhs. Vous créez beaucoup d'images, de posters, etc. pour montrer le chemin aux êtres humains. Vous pouvez très facilement expliquer : "Vous êtes des âmes et vous avez appartenu à différentes religions." C'est l'arbre aux multiples religions. Personne d'autre que vous ne sait comment Christ est venu. Le Père a expliqué qu'une nouvelle âme ne peut pas faire l'expérience de la souffrance du karma. L'âme de Christ n'avait pas accompli d'actions pécheresses pour lesquelles elle aurait dû subir une punition. C'est une âme satopradhan qui est descendue. C'est la personne en qui cette âme est entrée qui a été mise en croix, pas le Christ. L'âme de Christ est partie s'incarner ailleurs et a obtenu un statut élevé. Il y a aussi l'image du Pape. En ce moment, le monde entier ne vaut même plus un centime. Vous aussi vous étiez ainsi. En ce moment, vous prenez une valeur inestimable. Après leur mort, leurs héritiers ne recevront aucun héritage, rien du tout ! Vous partez les mains pleines. Tous les autres partiront les mains vides. Vous étudiez afin de vous remplir. Vous savez aussi que ceux qui sont venus au cycle précédent reviendront. Même s'ils n'entendent qu'un petit peu (de gyan), ils viendront. Ils ne seront pas tous visibles en même temps. Vous créez de nombreux sujets. Baba n'est pas en mesure de voir tout le monde. En écoutant ne serait-ce qu'un tout petit peu, des sujets sont créés. Vous ne pourrez même pas les compter. Les enfants, vous êtes en service et Baba est aussi en service. Baba ne peut pas rester sans faire de service. Il vient vous servir chaque matin. Certaines autres assemblées spirituelles ont aussi lieu le matin. Tout le monde est libre à ce moment-là. Baba dit : les enfants, vous ne devez pas venir trop tôt le matin de chez vous, et vous ne devez pas non plus venir trop tard le soir, car jour après jour, le monde se dégrade. C'est pourquoi il devrait y avoir un centre dans chaque rue pour que dès que vous quittez votre maison, vous puissiez très vite et facilement arriver à votre centre. Lorsque vous serez suffisamment nombreux, votre royaume sera établi. Le Père donne des explications très simples. L'établissement a lieu grâce au Raja Yoga. Puis le reste du monde cessera d'exister. Tant de sujets sont créés. Le chapelet doit aussi être créé. La chose principale est que ceux qui servent beaucoup de gens et les rendent égaux à eux-mêmes deviendront les perles du chapelet. Les gens égrènent un chapelet, mais ils n'en comprennent pas la signification. De nombreux gourous donnent un chapelet à leurs disciples pour que leur intellect reste occupé à faire tourner les perles. La luxure est le plus grand ennemi. Jour après jour tout se produira avec encore plus de force. Jour après jour, les âmes deviennent de plus en plus tamopradhan parce que ce monde est très sale. Beaucoup disent à Baba : "Nous n'en pouvons plus ! Emmène-nous vite au paradis !" Le Père dit : soyez patients ! Vous avez l'assurance que l'établissement aura lieu. C'est cette garantie qui vous emmènera. Les enfants, il vous a aussi été dit que, vous les âmes, venez de la demeure suprême et que maintenant vous devez y retourner. Ensuite, vous descendrez pour jouer votre rôle. Par conséquent, souvenez-vous de la demeure suprême. Le Père dit : souvenez-vous constamment de Moi seul et vos péchés seront détruits. Donnez ce message à tous. Il n'existe aucun autre Messager. Ces prophètes vous font descendre du monde de la libération. Puis ils doivent descendre l'escalier. Une fois que vous êtes complètement tamopradhan, le Père vient rendre tout le monde satopradhan. C'est à cause de vous que tout le monde doit rentrer à la maison, vous voulez aller dans le nouveau monde, n'est-ce

pas ? Ce drama est prédestiné. Les enfants, vous devriez avoir tant d'ivresse ! Achcha.

Aux très doux enfants bien-aimés, longtemps perdus et maintenant retrouvés, amour, souvenir et bonjour de la Mère, du Père, BapDada. Le Père Spirituel dit namaste aux enfants spirituels.

Essence pour la dharna:

1. Détachez-vous du nom et de l'apparence de votre corps et devenez conscients de l'âme. N'ayez jamais un comportement qui diffamerait le Satgourou.
2. Afin de devenir les perles du chapelet, servez et rendez les autres égaux à vous-mêmes. Maintenez le bonheur intérieur que vous étudiez pour obtenir un royaume. Cette étude consiste à changer d'être humain ordinaire en Narayan.

Bénédiction: Puissiez-vous revendiquer un droit à tous les trésors et accumuler un revenu impérissable en ayant un souvenir constant.

En ayant un souvenir constant, vous continuerez à gagner un revenu à chaque pas et ferez l'expérience d'avoir un droit à tous les trésors du bonheur, de la paix, de la félicité et de l'amour. Vous ne ferez pas l'expérience de la souffrance comme étant de la souffrance. A l'âge de confluence, les Brahmines ne peuvent pas souffrir. S'il y a la moindre souffrance, elle vient vous rappeler le Père. Tout comme un rose se protège grâce à ses épines, de la même façon, n'importe quelle difficulté vous permet de vous rappeler encore plus du Père.

Devise: Vous parlez de votre expérience de la forme de l'amour, maintenant parlez de votre expérience de pouvoir.

*** OM SHANTI ***

Signal Avyakt : Maintenant ayez le profond désir de devenir complet et karmateet.

Vous avez vu dans la forme sakar que le rôle du dernier niveau karmateet était celui de donner uniquement des bénédictions. C'était la spécialité de maintenir un équilibre et la merveille de donner des bénédictions. Suivez le Père de la même façon. Il s'agit là du service facile et puissant. Le rôle des âmes spéciales est maintenant de donner des bénédictions, que ce soit à travers les yeux ou à travers le joyau du front.